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Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Oberstadt: Kaffee & 

Kuchen am Planschbecken 

Im Mai 2022 hatten wir folgende Anfrage gestellt: „Wir fragen die Verwaltung: Gibt es 

Planungen, am Planschbecken (Am Fort Elisabeth) wieder Gastronomie einzurichten? 

Wenn ja, was ist für wann geplant, bzw. welche Hindernisse bestehen, ein Angebot zu 

machen?“ 

Mittlerweile geht die Sanierung des Gebäudes anscheinend voran, doch haben wir 

erfahren, dass diejenigen, die vor längerer Zeit Interesse signalisiert hatten, am 

Planschbecken ein kleines Café zu betreiben, nicht mehr interessiert sind. Daher fragen 

wir: 

1. Wann werden die Sanierungsarbeiten voraussichtlich abgeschlossen? 

2. Gibt es neue Interessensbekundungen für einen Cafébetrieb am Planschbecken? 

3. Wenn nicht, wie können neue Interessenten für den Betrieb gefunden werden? 

Begründung 

Der Einfachheit halber verweisen wir auf die Begründung unserer Anfrage von 2022: 

„Schon seit Generationen sind Planschbecken und Spielplatz im Grüngürtel ein beliebtes 

Freizeitziel. Immer wieder kann man dort auf Großeltern mit ihren Enkeln treffen, die dort 

selbst schon als Kinder geplantscht und gespielt haben. Leider gibt es schon seit 

längerem kein gastronomisches Angebot mehr, obwohl die (denkmalgeschützten) Räume 

hierfür vorhanden sind. Ein zum Umfeld passendes Angebot wie bspw. ein kleines Café 

wären für den Grüngürtel und fürs Planschbecken eine große Bereicherung.“ 

 

Sollte eine aussagekräftige Antwort auf die Anfrage wegen des Stands der Planungen in 

öffentlicher Sitzung nicht möglich sein, freuen wir uns über eine Antwort im nicht- 

öffentlichen Teil der Ortsbeiratssitzung. 

 

Mainz, 2. Januar 2024 

 

gez. Prof. Dr. Markus Höffer-Mehlmer 


